

Verbale Riunione Direttivo Associazione Comitato Genitori

Liceo Quadri

07.02.2026

Presenti

- Matteo Mastrovita
- Simonetta Zampini

Direttivo

- Antonello Marzia
- Articci Elisa
- Di Nuovo Graziella
- Roncari Laura
- Nicolin Sabrina
- Guido Zovico
- Salvatore Durante

Per il Consiglio di Istituto

- Marchesini, Giulia
- Rinelli Michele
- Eugenio Castellani

Ordine del Giorno

1. Approvazione verbale riunione del 17/01/2026;
2. Coordinamento per incontro con i rappresentanti delle 10.30;
3. Progetto Prof. Maggi (Marzia Antonello) serata 8 Maggio – decisione su argomento della serata;
4. Progetto AI (Eugenio Castellani e Davide Tiso);
5. Varie ed eventuali

La riunione si apre alle 8:30.

1. I Approvazione verbale riunione del 17/01/2026: il verbale del 17.01.2026 viene approvato da tutti i membri del Direttivo presenti.

2. Coordinamento per incontro con i rappresentanti delle 10.30: Giulia Marchesini ricorda che l'esigenza dell'incontro con i rappresentanti è nata dalla necessità di implementare la comunicazione tra Associazione Comitato Genitori e i rappresentanti di classe attraverso un canale diverso da WhatsApp in quanto alcuni genitori lamentano di non venire messi a conoscenza delle attività promosse dall'Associazione. A tal proposito alcuni membri dell'Associazione riferiscono che alcune circolari della scuola risultano poco chiare e che a loro avviso le comunicazioni dell'Associazione vengono ignorate anche a causa del corposo numero di circolari che vengono inviate ai genitori. Viene proposto di chiedere alla scuola di apporre un filtro alle comunicazioni, affinché vengano inoltrate ai genitori esclusivamente e/o in evidenza le sole circolari relative alla classe di appartenenza.

Guido Zovico e Matteo Mastrovita si offrono di illustrare le attività ed i progetti ed i nuovi canali di comunicazione ai rappresentanti di classe che presenzieranno alla riunione prevista alle ore 10:30.

3. Progetto Prof. Maggi (Marzia Antonello) serata 8 Maggio: In occasione della indetta riunione con i rappresentanti si illustreranno gli eventi in programma per quest'anno con richiesta di divulgazione nelle rispettive classi. In particolar modo, con riferimento all' incontro previsto per la data del 8 Maggio 2026 con l'intervento del Prof. Maggi, si chiederà ai rappresentanti di formulare idee, proposte e suggerimenti sull'argomento da trattare nel corso della serata partendo dalle proposte inviateci dal Prof. Maggi. Si propone di inviare un Google-form ai rappresentanti, che poi lo inoltreranno nelle rispettive classi, con le tematiche proposte dando termine ai genitori per votare il tema che più preferiscono.

4. Progetto AI (Eugenio Castellani e Davide Tiso). Eugenio Castellani comunica che dopo aver conferito con Davide Tiso si sono determinati a riformulare il progetto A.I. con previsione di un investimento meno oneroso. Eugenio Castellani metterà a disposizione tramite la sua società un server e Davide Tiso metterà in campo le proprie competenze per mettere a punto un sistema funzionante dimostrativo sull'A.I.. Per ora, a fine dimostrativo, il sistema verrà addestrato su una materia (matematica). Si precisa che, a differenza del progetto presentato lo scorso anno, questa attività non richiederà in alcun modo la partecipazione attiva della scuola, eccezion fatta per la fornitura dei testi scolastici in adozione al Liceo in formato PDF.

La attività in questione verrà svolta a titolo di volontariato.

5. Varie ed Eventuali: In occasione della serata del 27 Febbraio 2026 con il dott. Genovese, che non ha chiesto alcun compenso, si delibera di versare un contributo pari ad € 500,00 in favore della signora Ferraro a copertura dei costi.

Giulia Marchesini comunica che nella cassetta posta nell'area colloqui è stato rinvenuto un biglietto contenente un suggerimento sulle attività da proporre da parte dell'Associazione dove viene richiesto di organizzare eventi a tema di abuso di sostanze (alcol e droghe) e sulla prevenzione delle malattie sessualmente trasmissibili. A tal proposito comunica di aver ricevuto da un genitore il contatto per far intervenire l'Associazione Ema Pesciolino Rosso. Detto intervento sarebbe da organizzare per il prossimo anno per permettere di organizzarlo al meglio con un eventuale intervento dedicato ai ragazzi anche in orario scolastico.

Si ricorda ai membri del direttivo che qualora avessero progetti e/o proposte da discutere alle prossime riunioni ne mandino comunicazione in chat o via mail affinché gli argomenti vengano inseriti nell'ordine del giorno.

Prossima riunione 11 Aprile 2026 ore 8.30.

La riunione si chiude alle ore 10.15.

Giulia Marchesini, Presidente

Simonetta Zampini, Segretaria

